

南地域まちづくり かわら版

たくさんのご応募ありがとうございました！
～ 防災・防犯・交通安全標語作品 ～

夏休みに小学生のみなさんからたくさんの
作品をご応募いただきました。

10 月 27 日（日）に開催予定の『地域交流
イベント』で、作品展示と優秀作品の表彰式を行います。
作品は、啓発活動でも活用させていただきます。



健康な家族

9 月に入り、夏の暑さもひと段落つかれたころと存じます。

今回はそんな皆さんの体や心を癒すために日帰り温泉をご案内します。
東海北陸自動車道を美濃インターで降りて R 1 5 6 号に入ります。「う
だつの上がる街」で有名な美濃の街並を通り 2 k m ほど北に進むと道の駅
「にわか茶屋」があります。ここで一休みをしましょう。

ここから茶屋の信号をまっすぐ北に行けば R 1 5 6 号で郡上、白鳥方面
へ、左に回れば洞戸・板取への道となります。

・・・ここまで読み進めると目的地は**板取川温泉**だ、とお気づきでは
ないでしょうか。・・・この洞戸から板取川の奥までの約 2 0 k m くらいの
エリアを**アジサイロード**と呼んでいます。この時期はアジサイの花は終わ
ってしまっていますが、周辺の勢力旺盛にしげる、木々を楽しむのもいい
ものです。

板取川をぬうように右岸から左岸へ、また左岸から右岸へと移り変わる
車窓の景色。温泉はアジサイロードが尽きるくらい奥にあります。

つるつる湯でアルカリ度が高い温泉です。お湯もさることながら、板取
川温泉にしかないものは何かと問うと、自然という答が帰ってきます。茜
色に染まった山肌を見ながら、あるいは近くに川のせせらぎを聞きながら
の湯あみはまさに至福の至りです。リフレッシュ万歳！



南地域のたからもの vol.24 ～白木地藏堂～

Vol.9でご紹介した、徳住さんの名号碑のある白木霊園にはお堂があり、中にはお地藏様が祀ってあります。

これは**白木地藏堂**と呼ばれ、元々は国道155号線の南側、現在田畑となっている場所（旧字名“白木”の南西端あたり）にありました。それから白木霊園の北西（旧字名“小皿”）へ移り、さらに明治10年（1877）頃、白木霊園内へ移って現在に至ります。

お地藏様には「宝永六巳丑年」＝1709年と刻まれています。『大口村誌』によると、一度お地藏様を紛失してしまったため、全く新しい像を建て直したそうです。

このため、今あるお地藏様は1709年に建立したものなのか、もう少し新しいものなのかわかりませんが、少なくとも白木地藏堂は、300年以上前から地域を見守り続けていたと考えられます。



青パト隊員絶賛募集中！

地域の安全、子どもたちの安全を一緒に守っていただける方を募集しています。青色防犯パトロール講習を受けていなくても参加できます。

一緒に活動していただける方、ご連絡ください！

- 連絡先 役場地域協働課 ☎95-1691
- 活動回数 月1回～2回程度



『右左 ちゃんと見てから わたろうね』

（平成30年度南小学校児童入賞作品）

長い夏休みが終わり、新学期が始まりました。

子どもたちにも学校生活が戻ってきました。そんなときの登下校時は、いつも以上に交通安全に気を付けましょう。歩行者の皆さんは、車が止まってから左右をちゃんと見て手を挙げてわたりましょう。

運転手さんは、横断歩道で待っている人がいたら止まるのがルールです。

